



Voyage en Bretagne Jour 1

publié le 02/05/2023

Sous le soleil de Brocéliande !

Après un trajet en bus sans encombre, nous sommes arrivés à l'heure au point de rendez-vous avec les charmantes conteuses qui nous ont pris en charge pour la balade dans la forêt de Brocéliande afin de nous en révéler tous les secrets (Val sans retour, miroir aux fées, rocher des faux amants, arbre d'or, siège de Merlin ...).

Nous avons ensuite rejoint notre hébergement près du centre équestre de FENICAT, à Bruz près de Rennes, où les élèves ont découvert leurs chambres. Après avoir partagé un bon repas, c'est l'heure d'une partie de foot pour les plus sportifs avant une bonne nuit de sommeil.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.